



AS Estérel – D1 de District

Fred Balp : « Un nouveau projet attractif »

L'ancien coach de l'US St-Tropez a relevé un nouveau challenge du côté de l'AS Estérel dans un championnat de D1 de District qu'il connaît par cœur. Et l'équipe marche fort depuis son arrivée (4 victoires, 1 nul).

Ce match à Hyères ?

Franchement la victoire est logique car nous avons été supérieurs (2-0). Avec davantage de réalisme le score aurait même pu être plus large. Nous allons nous contenter des buts de Medjoubi et Rodrigue Gomis car nous revenons de loin. De plus cette victoire face à une formation du haut du tableau nous permet de poursuivre notre belle série de 4 victoires et 1 nul lors des 5 derniers matchs.

Pourquoi avoir relevé le challenge de l'AS Estérel ?

Parce qu'il y a un vrai projet Club en lien avec le nouveau stade des Adrets qui a été rénové avec un nouveau synthétique et bientôt de nouvelles tribunes. L'idée est de se servir de ça pour monter de nouveau des catégories jeunes progressivement. Concernant l'équipe fanion retrouver notre stade va nous changer la vie car s'entraîner à 20h15 et jouer au Puget sur Argens n'était pas idéal.

Pas trop dur de quitter Draguignan ?

Si bien sûr car avec les U18 nous réalisons de belles choses avec notamment un 5^e tour de Gambardella mais les Seniors me manquaient et retrouver ce Championnat de D1 de District est aussi quelque chose qui me plaît beaucoup.

Je coache des joueurs que je connais déjà comme Belle, Henaini ou Peretti. Il y a un bon groupe. A nous de poursuivre...

A.D.